
委 員 会 事 業 報 告 

 

【総務広報委員会】 

担当副理事長 本木 光 

委 員 長 牧野 仁    副委員長 奥山 真 

メンバー 東海林 雅子  メンバー 青柳 紀子  メンバー 奥山 文彦 

メンバー 鹿野 美樹 

 

担当副理事長所感 

事業をこなすだけの委員会ではなく、１年を通じて自ら考え行動できるメンバーを育成

することを目標にして参りました。 

委員長がリーダーシップを発揮し、委員会メンバーと連携を図りながら事業を展開して

いる姿が見受けられました。また、委員会の方向性を理事長所信に沿うものなるよう意見

したことについても、委員長自らがしっかりと考え、委員会メンバーと意見を交わしてい

たように思います。 

委員会だけの力だけでなく、メンバーのご協力により事業を達成することができました。

本当にありがとうございました。 

 

委 員 長 所 感 

１月の通常総会に始まり、１２月の卒業生を送る会まで年間を通し事業を開催させてい

ただきました。また、総会・例会事業だけでなく、情報の発信や共有を行えるよう年間を

通して運動を行ってきました。 

 この１年間で感じたことは、委員会メンバーからの協力が最も必要であるということで

す。各事業を実施することや情報を発信していくためには、各委員がそれぞれの役割を担

い責任を持って実行することで、様々な事業が円滑に実施できたものと考えております。 

 今年度初理事として１年間運動を行ってきましたが、委員会や理事会でお互いの意見を

出し合うことで自己研鑽が図られ、様々な事業に参加することで多くの学びを得ることが

できたのも、このような機会を与えていただいたおかげだと実感しております。１年間あ

りがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



事 業 報 告 

事業名 実施日時 項目 決算額 

１月通常総会 
１月２０日（火） 

１９時００分 
１月通常総会 ￥22，819 

新春賀詞交歓会 
１月２９日（木） 

１９時００分 
新春賀詞交歓会（１月例会） ￥402，034 

第４８回山形ブロ

ック大会むらやま

大会 

６月２８日（日） 

８時２０分 

第４８回山形ブロック大会

むらやま大会（６月第二例

会） 

￥18，010 

臨時総会 
９月１５日（火） 

１９時００分 
臨時総会 ￥7，332 

卒業生を送る会 
１２月８日（火） 

１９時００分 

卒業生を送る会（１２月例

会） 
￥208，054 

情報の発信・共有

に関する企画及び

運営管理 

随時 
情報の発信・共有に関する企

画及び運営管理 
146，289 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【まちづくり委員会】 

担当副理事長 松浦 秀樹 

委 員 長 齋藤 竜也    副委員長 鈴木 康徳 

メンバー 佐々木 洋子   メンバー 鈴木 亮吉   メンバー 木村 博 

メンバー 矢萩 竜也     メンバー 三浦 斉    メンバー 星川 武 

メンバー 佐々木 亮太   メンバー 槙 健太郎   メンバー 星野 大和 

 

担当副理事長所感 

 まちづくり委員会担当副理事長として、多くのメンバーの皆さんに支えながら委員会が

担当する各種事業を無事終了することができました。 

 特に、入会間もない委員会メンバーが、事業の実施を通して日々成長する姿は、非常に

頼もしく感じました。今後も前例にとらわれず、新しい視点で JC運動を展開してほしいと

感じました。 

 私自身、JC最後の年度であり、これまで５年間の JC運動を通して学んだことを忘れるこ

となく、地域に貢献できる人間に成長していきたいと思います。５年間本当にありがとう

ございました。 

 

委 員 長 所 感 

 委員長 2 年目として、事業を開催する上で昨年心残りだった事を今年度は達成出来たと

思います。 

しかしながら、今年度は今年度としての学びや気付きを得た中で、もっと出来たのではな

いかと思う点もございます。この経験を次年度へ生かし、より良いまちづくりへの一助と

なるよう精進して参ります。 

 結びになりますが、これまでご協力いただいたメンバーの皆様、一年間ありがとうござ

いました。 

 

事 業 報 告 

事業名 実施日時 項目 決算額 

山形ブロック協議

会協働事業 

６月２１日（日） 

９時００分 

山形ブロック協議会協働事

業（６月第一例会） 
￥6，874 

ひがしね城下町祭

りへの参画 

７月１８日（土） 

１３時００分 

ひがしね城下町祭りへの参

画（７月例会） 
￥69，462 

体験型謎解きゲー

ム～チェリー姫を

救出せよ！～ 

１０月４日（日） 

８時００分 

公益性のある公開事業（例

会） 
￥176，257 

 

 

 

 

 



【青少年育成委員会】 

担当副理事長 石山 高広 

委 員 長 荒井 俊太郎   副委員長 大山 和宏 

メンバー 芳賀 景子    メンバー 天野 幸子   メンバー 荒井 幸俊 

メンバー 増川 賢一    メンバー 片桐 伸治   メンバー 井上 義悦 

メンバー 鈴木 務 

 

担当副理事長所感 

 今年度はわんぱく相撲東根大会、わんぱく相撲全国大会、東根地区駅伝競走大会を担当

致しました。入会歴が浅いメンバーが多く、また参加できるメンバーが限られてはいまし

たが、各事業の準備段階での委員会では委員長を中心に組織的に活動することができまし

た。 

 ３つの青少年育成事業を通し、子供達に「毅然とした道徳心」、「他を慮る利他の精神」「感

謝する心」を養うことできたと考えます。また我々大人も子供達のひたむきさに多くの学

びを得ることができました。携わったメンバーには継続的な青少年育成事業の重要性を認

識してもらえたと思います。  

 また事業を行う上で先生、保護者、東根相撲連盟、メンバーの皆様から多大な協力を頂

き、地域全体で青少年育成事業に取り組むことが出来ました。この場を借りてお礼申し上

げます。誠にありがとうございました。 

 

委 員 長 所 感 

 各担当事業において委員会メンバー全員を招集し、活動することができませんでした。

出席を募ることの難しさを身にしみて痛感いたしました。委員長として今後の課題として

取り組んで行きたいと思います。 

 全国大会は３回目の参加になりますが、何回行っても努力してがんばった選手を見るの

はとても感動するものです。初委員長と言う事も有り、大変貴重な経験をすることができ

ました。継続事業というわんぱく相撲の一連の流れをいかにスムーズに把握し実行してい

くかといいうのは、とてもやりがいのあるものでした。保護者、相撲連盟、学校、JC メン

バーの暖かいご支援、ご協力によりすべてがうまくいったのではないかと思います。わん

ぱく相撲における事業目的とは最後は委員長自身が皆様に感謝という気持ちを身につけら

れるものだと実感いたしました。人により感じるものは様々ですが、自分自身も含めて事

業目的を達成できたのではないかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 



事 業 報 告 

事業名 実施日時 項目 決算額 

第２９回わんぱく

相撲東根大会 小

田島場所 

５月１６日（土） 

１２時３０分 

第２９回わんぱく相撲東根

大会 小田島場所（５月例

会） 

￥275，183 

第３１回わんぱく

相撲全国大会 

８月２日（日） 

８時１０分 

第３１回わんぱく相撲全国

大会（８月委員会事業） 
￥119，520 

第２２回東根地区

駅伝競走大会 

８月８日（土） 

８時３０分 

第２２回東根地区駅伝競走

大会 
￥11，913 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【４０周年準備会議】 

会員拡大会議議長 阿部 洋介   会員拡大会議副議長 髙橋 健吾 

 

議 長 所 感 

本年４０周年準備会議に於いて、４０周年へ向けての準備、２月例会ブロック会長公式

訪問と１０月例会ＪＣデーと年間を通しての活動でありました。本年は多くの新入会員よ

り入会を頂き、また、周年を経験したメンバーが少ない状況で、来年４０周年を迎えるＬ

ＯＭとして、少しでも周年での記念式典や祝賀会の内容を理解して貰いたいという思いで

取り組ませて頂きました。 

４０周年へ向けての準備に関しては部会長会議を開催し、各副理事長より提案書を作成

して頂きみんなで周年の式典及び祝賀会の内容などを検討する事が出来、また９月に報告

会を設け、その内容をメンバーに落とし込みを行った事で新入会員にもイメージを持って

頂けたと感じます。また、１０月例会に於いて東根ＪＣの先輩方に対し、４０周年目を迎

えられる事に敬意と感謝を伝えさせて頂き、多くのＯＢ会員より出席を頂き、盛大に開催

できるようしっかりと準備をさせて頂きます。 

最後に、他事業を抱えながら４０周年準備会議にご協力を頂いた各副理事長、事務局の皆

様、そして高橋副議長に対し感謝いたします。ありがとうございました。 

 

副議長所感 

来年度は東根青年会議所の創立４０周年という節目の年を迎えるにあたり、本年は４０

周年へ向けての準備を仰せつかりました。委員会メンバーは各委員会の副委員長であり、

掛け持ちではありましたが積極的に当会議に出席していただきました。また、定期的に部

会長会議を開催させていただき、各部会長は各副理事長に依頼し、担当部会の資料作成、

予算等を作成していただきました。各副理事長、副委員長には例年以上にご負担をお掛け

しましたが、報告会を開催し来年度へ確実に引き継ぎをさせていただきました。また、そ

の他にも阿部議長や委員会メンバーの協力を得ながら、２月例会「ブロック会長公式訪問」、

１０月例会「ＯＢ交流会（JCデー）」を滞りなく設営させていただきました。 

本年は委員会メンバーのみならず多くのメンバーのご協力をいただきながら、滞りなく

終えることが出来ました。この場をお借りしまして感謝を申し上げます。ありがとうござ

いました。 

 

事 業 報 告 

事業名 実施日時 項目 決算額 

ブロック会長公式

訪問 

２月１９日（木） 

１９時００分 

ブロック会長公式訪問（２月

例会） 
￥1，474 

４０周年へ向けて

の準備 
随時 ４０周年へ向けての準備 ￥302 

OB交流会（JCデー） 
１０月２３日（金） 

１８時３０分 

JC デー創立記念日（１０月

例会） 
￥252，828 

 



【事務局】 

専務理事 長澤 正樹   事務局長 元木 豊 

 

専務理事所感 

 本年度は、来年迎える創立 40周年をいかに迎えるかを念頭に一年間活動して参りました。 

会として円滑で合理的な運営や取り纏めを行うだけではなく、活気ある雰囲気作りを同時

に行うことを心がけて参りました。しかし、それ故に甘さや緩みを感じさせた側面もあっ

たことは否めません。 

時には厳しさや規律を重んじる必要があったのではないかと反省しております。 

 青年会議所は単年制度の為、その年毎に事務局の個性やカラーも変わります。 

しかし、事務局にとって変わらない大切なことは大地に根をはる大樹のように揺るがず、

日差しの強い時には影を作り、風の強い時には身を呈し、メンバー一人一人に寄り添うこ

とであると思います。 

本年自分にそれが出来ていたかは分かりませんが、気付きを得る機会を頂き感謝しており

ます。 

 最後になりますが、頼りない私を支えて頂いた元木事務局長をはじめとする事務局のメ

ンバーに感謝し所感とさせて頂きます。 

 

事務局長所感 

東根青年会議所に入会してから５年目の年に事務局長の職務を仰せつかり、何から覚え

ていけばいいのか全く分からない状態から始まりましたが、天野理事長から適切なアドバ

イスや意見を頂き、長澤専務理事より多くのサポートがあったことにより、なんとかスタ

ートが出来たと思います。本年の事務局は様々な職務がある中で、会員拡大も担当するこ

とになりましたが、多くのメンバーの協力により目標人数を上回る１８名の方々より入会

申込を頂くことが出来ました。１年を通して理事会の準備、会計の管理、会員拡大運動な

ど LOM 内の職務の他、ブロック協議会の会議体への出向を仰せつかり、あっという間の１

年でつらい時期もありましたがしたが、天野理事長をはじめ、多くのメンバーに支えられ

活動が出来た事を嬉しく思い、そして感謝しております。１年間ありがとうございました。 

 

事 業 報 告 

事業名 実施日時 項目 決算額 

４０周年を４

０名で迎えよ

う！ 

東根ＪＣ会員

拡大会議運動 

２月～１０月 

２０：００～ 
第 1回～第８回会員拡大会議 

￥34,325 

２月２６日（木） 

１９：００～ 
対内向け会員拡大に関する講演「鼓舞」 

３月２７日（金） 

１８：３０～ 
新入会員候補者向け青年会議所説明会   

４月２４日（金） 

１８：４５～ 
東根青年会議所会員資質向上セミナー 

 


